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80 years after the adoption of the United
Nations Charter, a new learning space is

taking shape in Geneva 

A new space to make multilateralism accessible to all

Despite today's challenging context, nations still come together every day in
Geneva to moderate conflicts, tackle climate change, respond to health and
economic crises, and navigate through the massive impact of technological
change.

But how does this system–this thing called multilateralism–actually work? Who
makes the decisions, and how do they affect our lives?

With this in mind the Fondation Portail des Nations has developed the Portail
des Nations. A place of inspiration–open to everyone–to explore how
international cooperation works, why it matters, and how it shapes our shared
future.

A strong statement for UN Geneva, an invitation to learn and understand. 

Right now, the Portail des Nations is under construction at the entrance of the
Palais des Nations in Geneva—the European headquarters of the United
Nations. From now on, you can follow the story online. And from March 2026,
you will be able to experience it in person through an interactive, immersive
journey.

No matter who you are, where you are from, what you do, or what you believe
in, the Portail des Nations is for you. Step inside to explore how multilateralism
works—its fundamentals, its history, its key players, its successes, its
challenges—and most importantly, its impact on all of us.

Because whether we realize it or not, the decisions made in international
meetings—or the failure to make them—affect every one of us.

They determine our right to clean air and safe water, to healthcare, to safety, to
education, and to decent working conditions. They shape how we safeguard
our individual rights, protect our communities and our biodiversity. They remain
the pathway to peace. 

If we want to be part of the conversations that define our future, we first need
to understand how these systems work. Who is at the table. What is at stake.
And how cooperation—even with all its imperfections—is still our best shot at
solving global issues.

Understanding is the first step toward action. And action, together, is
how we move forward.

We, the people of the United Nations, resonate in today’s context more
powerfully than ever.

Eighty years ago, in the aftermath of war, countries came together around a simple
but powerful idea: that dialogue, cooperation, and shared rules are better than
conflict.

That’s how the United Nations was born—and how the Charter still guides its
mission today. Of course, the UN is not perfect—but it can improve. It is a reflection
of ourselves: unique, complex, sometimes frustrating, yet indispensable. It mirrors
the tensions, aspirations, and contradictions of humanity as a whole. 

But it remains, with its 193 Member States, the most universal tool we have to work
together across borders.

Join us today. Sign up for our newsletter. Follow us on social media.

You will get behind-the-scenes insights, sneak peeks of the immersive
experience, and stories about the people, and actions that make
multilateralism work.

And from March 2026, come in Geneva experience it for yourself. Tickets will
go on sale end of September 2025. Don’t miss the chance to step through the
Portail des Nations from day one.

Let’s open together the Portail des Nations.

Tatjana Darani
Executive Director
Fondation Portail des Nations, Geneva 

www.portaildesnations.ch
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80 ans après la signature de la Charte des
Nations Unies, un nouvel espace

d’apprentissage se dévoile à Genève

Un nouvel espace pour rendre le multilatéralisme accessible à toutes et
tous.

Malgré le contexte difficile, les nations continuent de se réunir à Genève pour
gérer des conflits, lutter contre le changement climatique, répondre aux crises
sanitaires et économiques, et faire face aux immenses défis posés par les
transformations technologiques. Mais comment fonctionne réellement ce
système – cette chose qu'on appelle le multilatéralisme? Qui prend les
décisions, et comment influencent-elles nos vies?

C’est pour répondre à ces questions que la Fondation Portail des Nations
construit le Portail des Nations. Un lieu — ouvert à toutes et tous — pour
comprendre comment fonctionne la coopération internationale et comment elle
façonne notre avenir commun.

Un geste fort pour l’ONU Genève, une invitation à apprendre et
comprendre.

En ce moment, le Portail des Nations est en construction, à l’entrée du Palais
des Nations à Genève – le siège européen de l’ONU. Dès aujourd’hui, vous
pouvez suivre l’aventure en ligne. Et à partir de mars 2026, vous pourrez vivre
cette expérience en personne, grâce à un parcours immersif et interactif.

Qui que vous soyez, d’où que vous veniez, quel que soit votre parcours, le
Portail des Nations vous invite à vous familiariser avec les fondamentaux du
multilatéralisme, son histoire, son fonctionnement, ses acteurs, ses succès,
ses défis et surtout, son impact sur nos vies.

Parce que les décisions prises – ou non – lors des grandes réunions
internationales nous concernent toutes et tous.

Elles conditionnent notre droit à un environnement sain, à l’accès aux soins, à
l’éducation ou encore à des conditions de travail décentes. Elles influencent la
façon dont on préserve nos droits individuels, protège nos communautés et
notre biodiversité. Elles sont la voie vers la paix.

Si nous voulons participer aux discussions qui façonnent notre avenir, il nous
faut d’abord comprendre comment tout cela fonctionne. Qui est autour de la
table. Quels sont les enjeux. Et pourquoi, malgré ses imperfections, la
coopération internationale reste notre meilleure chance face aux défis
mondiaux.

Comprendre, c’est déjà agir. Et agir ensemble, c’est avancer.

Nous, peuples des Nations Unies, un préambule qui, dans le contexte actuel,
résonne plus fort que jamais.résonne plus fort que jamais.

Il y a 80 ans, dans un monde marqué par la guerre, des pays se sont rassemblés
autour d’une idée simple mais puissante: que le dialogue, la coopération et des
règles communes valent mieux que les conflits.

C’est ainsi qu’est née l’Organisation des Nations Unies – et que sa Charte continue
encore aujourd’hui d’inspirer ses actions. Bien sûr, l'ONU n’est pas parfaite mais elle
peut s'améliorer – elle est à notre image: unique, complexe, parfois incohérente,
souvent critiquée, mais indispensable. Elle reflète les tensions, les aspirations et les
contradictions de l’humanité tout entière.

Avec ses 193 membres, l’Organisation des Nations Unies demeure l’outil le plus
universel de la diplomatie multilatérale et de la coopération internationale. 

Rejoignez-nous dès aujourd’hui.

Inscrivez-vous à notre newsletter et suivez-nous sur les réseaux sociaux. Vous
y découvrirez les coulisses de ce projet inédit, les étapes de sa réalisation,
ainsi que des éclairages sur les enjeux et les acteurs du multilatéralisme à
Genève.

Et dès mars 2026, venez vivre au Palais des Nations à Genève l’expérience
en personne. Les billets seront disponibles dès la fin du mois de septembre
2025. Ne manquez pas cette occasion de vous plonger dans cet univers
unique dès les premiers jours.

Ouvrons ensemble le Portail des Nations.

Tatjana Darani
Directrice exécutive 
Fondation Portail des Nations, Genève

www.portaildesnations.ch
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